



**LE KIWANIS CLUB DE MORGES, SON PRÉSIDENT, SON COMITÉ
AINSI QUE L'ENSEMBLE DE SES MEMBRES**

sont profondément attristés par le décès de

Monsieur Jean-Pierre WINKLER

Monsieur Jean-Pierre Winkler a marqué l'histoire du Kiwanis club de Morges puisqu'il a été l'un de ses membres fondateurs en 1977.

Il n'a depuis lors cessé de s'investir pour le club. Il était toujours un membre influent du club 45 ans après l'avoir constitué.

Nous adressons nos plus sincères condoléances à son épouse, à ses enfants et à sa famille. Nos meilleures pensées les accompagnent.